

À l'occasion de la visite du premier ministre en janvier, plusieurs accords et protocoles d'entente ont été signés, notamment une entente portant sur la création de la Commission binationale permanente Canada-Chili sur les relations politiques, économiques et commerciales. Le Conseil canadien des chefs d'entreprises a conclu une alliance stratégique avec la Confederacion de la Produccion y del Comercio afin de favoriser des liens directs entre les entreprises dans le contexte de l'ALENA. De nouveaux protocoles ont aussi été signés dans les domaines de l'environnement, des télécommunications, des transports et des parcs.

Parmi les accords de coopération en place : l'Association des manufacturiers canadiens et la SOFOFA (son homologue chilien) ont établi des relations officielles; les deux organisations ont procédé à un échange de missions de haut niveau, une mission canadienne en septembre 1992 et une mission de la SOFOFA au Canada en juin 1993. Le Centre canadien de la technologie des minéraux et de l'énergie (CANMET) d'Énergie, Mines et Ressources Canada et le CIMM (l'Institut chilien des mines et de la métallurgie) ont signé en août 1991 un protocole d'entente sur la recherche coopérative en technologie minière; le Centre de foresterie du Pacifique et l'INFOR (l'Institut chilien de recherche sur la forêt) ont entrepris un programme d'échanges de semences; le Centre canadien de télédétection de Ressources naturelles Canada et l'Instituto Geografico Militar (l'Agence chilienne de cartographie) ont signé un protocole sur les échanges techniques en décembre 1993; et l'Association des ingénieurs-conseils du Canada a signé en octobre 1993 une entente sur l'échange d'informations et de technologies avec son homologue chilien, l'Asociacion de Ingenieros Consultores de Chile.